

Liebe besitzt nicht, noch läßt sie
sich besitzen;
Denn die Liebe genügt der Liebe.
Und glaube nicht, du kannst den
Lauf der Liebe lenken,
denn die Liebe, wenn sie dich für
würdig hält, lenkt deinen Lauf.
(Khalil Gibran,
06.01.1883 - 10.04.1931)

Aarau, 14. Oktober 2022

Völlig fassungs- und sprachlos, traurig, aber voller schöner Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem liebevollen und gütigen Ehegatten, Vater, Sohn, Bruder, Schwager, Freund, Chef, Arbeitskollegen

Urs Beer-Karakoç

8. Februar 1958 – 12. September 2022

Wir sind unendlich dankbar für die vielen schönen und unvergesslichen Momente sowie für seine unermessliche Liebe, die er uns geschenkt hat.

Die Trauerfamilie:

Gueler Beer-Karakoç

Doris Maria Beer-Wietlisbach mit Fabienne Beer und Cédric Beer

Elisabeth Beer-Zingg

Rudolf und Regina Beer

Heidi Beer

Susanne Beer

Verwandte, Freunde, Arbeitskollegen

Die Abdankung hat am Freitag, den 16. September 2022, im engsten Familienkreis stattgefunden.

Lieber Urs, dein Verlust ist unsagbar schwer. Wir vermissen dich unendlich. Du wirst immer und ewig in unseren Herzen weiterleben.

Traueradresse: Gueler Beer-Karakoç, Konradstrasse 15, 5000 Aarau